ALERTA DE SALUD

DISFRUTE LA COPA MUNDIAL DE FUTBOL 2010 VIAJE FELIZ, VIAJE CONTENTO SIN SARAMPIÓN Y RUBEOLA

En la Región de las Américas, el sarampión fue eliminado en el 2002 y la rubéola en el 2009. Todos los habitantes del continente americano que viajen a la Copa Mundial de Fútbol, incluidos los equipos y los turistas, deben estar protegidos contra el sarampión y la rubéola antes de partir

A los viajeros que no puedan demostrar que están vacunados contra el sarampión y la rubéola, se les aconseja que se vacunen al menos dos semanas antes de partir.

Durante el viaje y al regresar, esté atento a los siguientes síntomas:

- Fiebre
- Erupción
- Tos, goteo nasal o conjuntivitis

SI AL REGRESAR CREE QUE TIENE SARAMPION O RUBÉOLA:

- Quédese en su casa o en su hotel si esta viajando, y no salga excepto para ir al médico. No viaje ni vaya a la escuela o al trabajo.
- Evite el contacto cercano con otras personas durante 7 días a partir del comienzo de la erupción.





Para obtener mas información: Comuníquese con el Ministerio de Salud

